
 

 

 

 

 

 

29a Sessão Plenária Ordinária 

Realizada em 10-12-2024 

Presidência do Vereador Neurisvan Lucio de Azevedo 

Secretaria do Vereador Edson Roberto Almeida Fontes 

 

 

 

Aos dez dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e 

quatro, às dezoito horas e cinquenta e seis minutos, na Sala Vereador João Pio Ferraz, 

reuniram-se, sob a presidência do primeiro e secretaria do segundo, os Vereadores 

Neurisvan Lucio de Azevedo, Edson Roberto Almeida Fontes, Anderson Chagas 

Rebelo, Antonio Marcus da Silva, Francisco Pereira de Melo, Jairo Furini Neto, Jorge 

Antonio da Silva, José Eloi Barbosa, José Martins de Oliveira Alves, Josias Barreto 

Mendes, Marcos Felipe de Oliveira Barbosa, Messias Kendy Fujiwara, Osvaldo Pimenta 

de Almeida Junior e Regiane de Castro, com ausência da Verª. Bruna Rafaela Mendes 

Talácio, para a realização da vigésima nona sessão plenária ordinária da presente sessão 

legislativa. Havendo número legal, deu-se por aberta a sessão, passando-se à leitura de 

um trecho da Bíblia: Salmo 98. Ato contínuo, passou-se ao E X P E D I E N T E , que 

constou da seguinte matéria: Apreciação do Requerimento nº 229, de 10-12-2024, da 

Verª. Bruna, requerendo, nos termos do inciso I e do § 1º do art. 21 da Lei Orgânica do 

Município, licença do exercício do seu mandato por motivo de moléstia. Requer, 

também, a autorização do Douto Plenário para que as Emendas Impositivas nº 3 a 6 e 

Aditivas nº 6 e 7, de sua autoria, referente ao Projeto de Lei nº 23, de 30-9-2024, do 

Poder Executivo, estimando a Receita e fixando a Despesa do Município de Santa Isabel 

para o exercício financeiro de 2025 e dando outras providências, sejam deliberadas na 

Ordem do Dia da presente sessão, que foi aprovado por unanimidade. Ato contínuo, 

nos termos dos art. 330 e seguintes do Novo Regimento Interno desta Casa, o Sr. 

Presidente, em nome da mesa diretora, solicitou ao Sr. Secretário que fizesse a leitura 

do Precedente Regimental, em virtude da ausência da Verª. Bruna e da sua solicitação 

quanto a deliberação de suas proposições do dia, que foi aprovado por unanimidade, 

sem discussão. Seguindo com Apreciação da ata da 28ª Sessão Plenária Ordinária do 

dia 3-12-2024, que foi aprovada por unanimidade, sem discussão. EXECUTIVO: 
Leitura dos ofícios abaixo, que receberam o despacho “Ciente”: nº 742, de 5-12-2024, 

em resposta ao Requerimento nº 223/2024, do Ver. José Martins; nº 743, de 5-12-2024, 

em resposta ao Requerimento nº 224/2024, da Verª. Regiane; nº 744, de 5-12-2024, em 

resposta ao Requerimento nº 225/2024, do Ver. Francisco; nº 746, de 5-12-2024, 

enviando-nos cópia da Lei nº 3.260, de 5-12-2024, que dispões sobre a abertura de 

crédito adicional suplementar no orçamento vigente, e dá outras providências; nº 747, 

de 5-12-2024, enviando-nos cópia da Lei nº 3.261, 5-12-2024, que dispões sobre a 

abertura de crédito adicional suplementar no orçamento vigente, e dá outras 

providências; nº 740, de 3-12-2024, enviando-nos cópias certificadas dos Decretos e das 

Portarias expedidos durante o mês de novembro de 2024; nº 748, de 6-12-2024, 

convidando-nos para a entrega de matrícula do Loteamento “Padre Leônidas”, a 
realizar-se no dia 12-12-2024, às 19:00h. Ato contínuo, LEGISLATIVO: Apreciação 
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das seguintes proposições: Requerimento nº 227, de 4-12-20224, do Ver. Marcos 

Cannor, requerendo informações sobre o processo de implementação da rede de internet 

5G no Município de Santa Isabel, que foi aprovado por unanimidade sem discussão. 

Requerimento nº 228, de 4-12-2024, do Ver. Edson, requerendo relatório detalhado 

sobre fechamento das contas e atendimentos realizados pela Secretaria Municipal de 

Saúde. Em Questão de Ordem, o Ver. Edson solicitou a leitura na íntegra. Citado 

requerimento foi aprovado por unanimidade, sem discussão. Leitura das indicações 

abaixo, que receberam o despacho “Envie-se ao Poder Executivo”: no 289, de 28-11-

2024, do Ver. Osvaldo, solicitando ao Senhor Prefeito Municipal local determinar ao 

setor competente a realização dos serviços de manutenção e zeladoria do parque e da 

quadra situados no Loteamento Vista Verde; nº 290, de 29-11-2024, do Ver. Josias, 

solicitando ao Senhor Prefeito Municipal local determinar ao setor competente a 

substituição de lâmpada de iluminação pública queimada localizada na Rua Ocidente, 

na altura do número 385 (poste número 00793), no Loteamento Jardim Eldorado; nº 
291, de 4-12-2024, do Ver. Edson, solicitando ao Senhor Prefeito Municipal local 

determinar ao setor competente a realização dos serviços de manutenção, nivelamento 

e cascalhamento ao longo da Rua Abdalla Ayaktine, no Loteamento Estância Recreativa 

Presidente Kennedy; nº 292, de 4-12-2024, do Ver. José Martins, solicitando ao Senhor 

Prefeito Municipal local determinar ao setor competente a realização dos serviços de 

manutenção e limpeza na Rua Bill Kid, no Loteamento Estância do Aralú; nº 293, de 4-

12-2024, do Ver. José Martins, solicitando ao Senhor Prefeito Municipal local 

determinar ao setor competente a  realização do serviço de manutenção da calçada 

situada ao lado direito da sede do Fórum Municipal; nº 294, de 4-12-2024, do Ver. José 

Martins, solicitando ao Senhor Prefeito Municipal local determinar ao setor competente 

a realização do serviço de manutenção da ponte situada na Rua Eneas Marchini Soares, 

no Bairro Treze de Maio; nº 295, de 4-12-2024, do Ver. José Martins, solicitando ao 

Senhor Prefeito Municipal local determinar ao setor competente a realização do serviço 

de manutenção na Rua Andorinha, no Loteamento Vila Gumercindo. Leitura do 

Balancete Financeiro referente ao mês de novembro de 2024. Neste momento, o Senhor 

Presidente, Neurisvan, comunicou ao Plenário que, nos termos do art. 170 da Resolução 

no 284, de 27 de maio de 2024, as atas desta Sessão Plenária Ordinária e da Sessão 

Plenária Extraordinária, esta última convocada na Sessão Plenária do dia 3-12-2024, 

serão incluídas na Ordem do Dia da 8a Sessão Plenária Extraordinária, para apreciação 

dos Senhores Vereadores. Em expediente fizeram uso da palavra o Ver. Marcos Cannor 

e o Ver. Neurisvan. Ato contínuo, passou-se à O R D E M  D O  D I A , que constou 

da seguinte matéria, em votação única: Projeto de Lei no 23, de 30-9-2024, do Poder 

Executivo, estimando a Receita e fixando a Despesa do Município de Santa Isabel para 

o exercício financeiro de 2025, e dando outras providências. Neste momento, em 

questão de ordem, o Ver. Anderson    solicitou a votação das Emendas Impositivas por 

Bloco, em conformidade com o § 13 do art. 268 da Resolução no 284, de 27 de maio de 

2024 –Novo Regimento Interno desta Casa, o que foi aprovado por unanimidade, sem 

discussão. O Presidente solicitou ao Senhor Secretário que fizesse a leitura do número 

referente às Emendas e suas autorias: Emendas Impositivas listadas abaixo: nº 1/2024, 
do Vereador Anderson; no 2/2024, do Vereador Anderson; no 3/2024, da Vereadora 
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Bruna; no 4/2024, da Vereadora Bruna; no 5/2024, da Vereadora Bruna, no 6/2024, da 

Vereadora Bruna; no 7/2024, do Vereador Antonio Marcus; no 8/2024, do Vereador 

Antonio Marcus; no 9/2024, do Vereador Antonio Marcus; no 10/2024, do Vereador 

Antonio Marcus; no 11/2024, do Vereador Antonio Marcus; no 12/2024, do Vereador 

Antonio Marcus; no 13/2024, do Vereador Edson; no 14/2024, do Vereador Edson; no 
15/2024, do Vereador Edson; no 16/2024, do Vereador Edson; no 17/2024, do Vereador 

Francisco; no 18/2024, do Vereador Francisco; no 19/2024, do Vereador Francisco; no 
20/2024, do Vereador Jairo; no 21/2024, do Vereador Jairo; no 22/2024, do Vereador 

Jorge; no 23/2024, do Vereador Jorge; no 24/2024, do Vereador José Eloi; no 25/2024, 

do Vereador José Martins; no 26/2024, do Vereador José Martins; no 27/2024, do 

Vereador Josias; no 28/2024, do Vereador Josias; no 29/2024, do Vereador Josias; no 
30/2024, do Vereador Marcos Cannor; no 31/2024, do Vereador Marcos Cannor; no 
32/2024, do Vereador Marcos Cannor; no 33/2024, do Vereador Messias Kendy; no 
34/2024, do Vereador Messias Kendy; no 35/2024, do Vereador Messias Kendy; no 
36/2024, do Vereador Messias Kendy; no 37/2024, do Vereador Neurisvan; no 38/2024, 

do Vereador Neurisvan; no 39/2024, do Vereador Neurisvan; no 40/2024, do Vereador 

Osvaldo; no 41/2024, do Vereador Osvaldo; no 42/2024, do Vereador Osvaldo; no 
43/2024, do Vereador Osvaldo; no 44/2024, do Vereador Osvaldo; no 45/2024, da 

Vereadora Regiane; no 46/2024, da Vereadora Regiane; no 47/2024, da Vereadora 

Regiane; no 48/2024, da Vereadora Regiane; no 49/2024, da Vereadora Regiane; no 
50/2024, da Vereadora Regiane; no 51/2024, da Vereadora Regiane; no 52/2024, da 

Vereadora Regiane, o que foi feito. Em deliberação as citadas Emendas Impositivas 

foram elas aprovadas verbalmente e por unanimidade. Após, passou-se a apreciação 

das seguintes proposições: Emenda Aditiva no 6/2024, da Vereadora Bruna, que foi 

aprovada, por unanimidade, sem discussão; Emenda Aditiva no 7/2024, da Vereadora 

Bruna, que foi aprovada,  por unanimidade, sem discussão; Emenda Aditiva no 8/2024, 

da Vereadora Regiane, que foi aprovada,  por unanimidade, sem discussão; Emenda 

Aditiva no 9/2024, da Comissão de Justiça e Redação, que foi aprovada,  por 

unanimidade, sem discussão; Emenda Aditiva no 10/2024, da Comissão de Finanças e 

Orçamentos, que foi aprovada, por unanimidade, sem discussão. Em deliberação, 

citado projeto, com as emendas já aprovadas, foi ele aprovado por unanimidade, sem 

discussão. Ato contínuo, passou-se à Explicação Pessoal, momento em que o Ver. José 

Martins se retirou do plenário. Fizeram uso da palavra os Vers. Edson, Jorge, Jairo, 

Osvaldo e José Eloi. Em questão de ordem o Ver. Osvaldo solicitou uma salva de palmas 

para o Ver. José Eloi pelos 24 anos de serviços prestados, o que foi feito. Nada mais 

havendo a tratar o Sr. Presidente agradeçeu a presesnça de todos e deu por encerrada a 

sessão, do que, para constar, mandei lavrar a presente ata, que vai assinada por mim, 

Edson Roberto Almeida Fontes, 1o Secretário. 
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